

Liebe Schulgemeinschaft,

ich weiß ja nicht, wie es Ihnen geht, aber die Zeit fliegt nur so dahin. Gerade war noch Weihnachten und nun sind wir schon in den letzten Zügen des Schulhalbjahres. Für Sie als Familien und uns als Kollegium ist das noch einmal ein anstrengender **Endspurt** zu den Halbjahresinformationen bzw. den Halbjahreszeugnissen der Jahrgangsstufe.

Die Zeugnisse der J1 und J2 werden dann am 31. Januar ausgegeben werden, die Halbjahresinformationen der anderen Klassen am 2. Februar. Auch die Stundenplanänderung zum Halbjahr wird damit einher gehen. Der neue Stundenplan startet am 5. Februar 2024.

Das Jahr 2023 habe ich unter das Motto "Respekt" gestellt, das Jahr 2024 möchte ich der "**Wertschätzung**" widmen. Schätzen wir doch all das Wert, was wir Gutes haben. Schätzen wir uns gegenseitig wert. Lassen Sie uns Höflichkeit, Freundlichkeit und Zugewandtheit leben. Das heißt nicht, dass wir nicht unterschiedlicher Meinung sein können und Konfliktfreiheit gibt es nicht - aber lassen Sie uns unsere Konflikte wertschätzend lösen. Ich würde mich sehr freuen, wenn wir hier an einem Strang ziehen.

Aber nun zu den weiteren Informationen zum Schulleben:

Unsere 5. Klassen erleben nächste Woche schon ein kleines Abenteuer: Am 17. Januar findet der **Skitag** für sie statt. Viel Spaß euch und kommt alle wieder gesund heim, vielen Dank an die Klassen- und Sportlehrkräfte, die das ermöglichen und den Förderverein, der uns unterstützt!

Für alle, die nach **Schützingen** pendeln, wir sind in engem Kontakt mit dem VPE und den zuständigen Busunternehmen. Leider kann eine sinnvolle Anpassung nächste Woche noch nicht greifen, da die Fahrpläne schon veröffentlicht worden sind. Aber wir sind dran und hoffen zeitnah auf eine gute Lösung!

Unser **Bäcker** kam auf uns zu, ob wir den Verkauf bei besonders niedrigen Temperaturen ins Gebäude verlegen könnten. Wir werden dies nächste Woche ausprobieren und dann im Aufenthaltsraum ein Verkauf ermöglichen. Das können wir aber nur machen, wenn sich alle sehr gut verhalten, sich ordentlich anstellen und es kein Gedränge gibt. Sprechen Sie Ihre Kinder darauf an.

Zum Abschluss noch eine Bitte: In letzter Zeit häufen sich wieder die **Elterntaxis** vor der Einfahrt zur Schule. **Bitte halten Sie dort nicht** und lassen dort auch nicht Ihre Kinder springen. Und **bitte fahren Sie nicht in den Schulhof**. Sollte Ihr Kind verletzt oder eingeschränkt gehfähig sein, holen Sie sich im Sekretariat eine Zufahrtsberechtigung, aber ansonsten ist zu Schulzeiten das Befahren des Schulhofes nur für den Lieferverkehr erlaubt. Bitte halten Sie sich zur Sicherheit aller an diese Vorgaben.

Jetzt wünsche ich Ihnen ein schönes und **friedvolles Winterwochenende** - vielleicht mit

etwas Schnee. Ich hoffe sehr, dass die guten Kräfte auf der Welt bald wieder mehr die Oberhand gewinnen und all' jene, die menschenverachtend und antidemokratisch handeln und sprechen, verstummen.

Mit herzlichen Grüßen
Henriette Dieterle